

家族・仲間の 絆を大切に



2007年
移住

まつ ばら あきら
松原 彰さん(南木曽町出身)

奥様
みく
未来さん(愛知県出身)

お子さん
はる ゆづ
陽君 結瑞ちゃん 蒼君

お仕事
彰さん 南木曽発条(株)
未来さん 木曽森林管理署
南木曽支署

移住したきっかけを教えてください

彰さん 南木曽が好きだったし、おばあちゃん子だったので、帰ってきたのは自然な流れでした。都会育ちなのに「私、田植えします!」と一緒に来てくれた妻には感謝しています。

未来さん 子どもを育てるなら絶対自然が豊かな所で、と昔から思っていたんです。南木曽に来てみたら、ほとんど『となりのトトロ』の世界(笑)。毎日がアウトドア! 每晩がプラネタリウム! 子ども達も、のびのびと育つていて嬉しいです。

帰郷して良かったなと思うことは?

彰さん 小さい頃からこの町でサッカーをやって育った自分としては、子どもの成長にスポーツはとても大事だと思っています。その点、南木曽には総合型スポーツクラブの「なぎそチャレンジクラブ」があり、バックアップ体制がしっかりしているのが嬉しいですね。

この町で暮らして気づいたことは?

未来さん 町を盛り上げるためのイベント「な

移住を考えている人へのメッセージは?

お二人 自分を知つてもうつために、積極的に地域の集まりへ出でていくことは大事だと思います。南木曽の人はとても温かいので、頼るといろいろ助けてもらりますよ。そうすることでも、信頼関係を築いていくこともできると思います。

あなたの「元気」の素は何ですか?

彰さん ジいちゃん、ばあちゃんから私の子ども達まで、この大家族の暮らしですね。

未来さん 子どもや、家族の笑顔。そして、この町に来て築けた人との関係ですね。

